

2021年8月10日

各 位

株式会社 駒井ハルテック

新型コロナウイルス感染者の発生について

当社従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、下記の通りお知らせいたします。

記

1. 概要

当社東京設計課に勤務している従業員1名

2. 症状・経過

8月8日（日）朝方発熱、PCR検査を受検

同日 PCR検査結果が陽性と判明

3. 当社の対応

当社従業員との濃厚接触者につきましては、現在、所管保健所に確認しております。今後の対応につきましては、保健所からの指導に沿った形で進めて参ります。

今回の感染者発生により、関係者の皆様に多大なご心配をおかけしておりますが、今後も当社では、引き続き感染防止策を行ってまいります。これを再徹底する旨、改めて全従業員へ周知いたしました。

お客様と従業員の安全確保、ならびに感染拡大の防止、および事業の継続のため、関係機関と密に連絡し、全力を挙げて対応を進めてまいります。お客様および、関係者の皆様には何卒ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

※患者とご家族の人権尊重、個人情報保護にご理解をお願いいたします。

以 上